



Interpellation pour le Conseil communal du 4 février 2019

En ce période de grand froid, quelles sont les mesures prises pour aider les personnes en grande précarité ou vivant à la rue?

Monsieur le Bourgmestre,

Les premières offensives hivernales ont fait leur apparition. Même si l'on sait que la précarité ou la vie en rue sont difficiles à vivre toute l'année, ces périodes de grands froids rendent encore plus vulnérables les personnes en situation de grande précarité.

Pourriez-vous m'informer sur les différentes mesures prises au niveau de la Ville de Liège en matière de « Plan Grands Froids » : accueil de jour, abris de nuit, hébergement d'urgence voire mesures de protection prises à l'égard de personnes réfractaires aux offres d'aide et de soins ?

Je vous remercie,

Grégory BENVENGA
Conseiller communal PS